



St. Sebastianus-Schützen packten kräftig an

Überraschend schnell verlegten die St. Sebastianus-Schützen aus Allagen mit einer großen Helferschar den Fußboden im vorderen Teil der Möhnetalhalle. So schnell, dass noch Zeit blieb, sich um die Beete im Umfeld der Schützenhalle zu kümmern. Mit wertvollen Tipps des stellvertretenden Süd-Kompanieführers, Tobias Piekarz, angehender Landschaftsgärtner, packten die St. Sebastianus-Schützen ordentlich an, beschnitten die Büsche und räumten im Vorgarten richtig auf. Oberst Walter Risse lobte den Einsatz seiner Schützenbrüder. Es sei schön zu wissen, dass die Schützen den Aufrufen des Vorstandes folgen und für Sanierung und Umgestaltung der vereinseigenen Schützenhalle und des Umfeldes mit anpacken. ■ Foto: Franke